

[News](#)

## **News: "Wappen von Juist" wurde eingewintert**

Beigetragen von S.Erdmann am 13. Nov 2013 - 20:41 Uhr

Bei der Voß-Werft & Stahlbau GmbH in Westerende-Kirchloog in der Gemeinde Ihlow wurde am vergangenen Freitag das Ausflugsschiff "Wappen von Juist" eingewintert. Eigner und Kapitän Gerhard Eilers führt damit im Sommer Ausflugsfahrten hier von Juist aus durch. Im Winter wird es bei der Voß-Werft, wo es auch 1968 gebaut wurde, an Land geholt und bis zum Frühjahr eingelagert.

Für die Fahrt über dem Ems-Jade-Kanal muss jeweils der Mast vor der Abfahrt abgenommen werden, da das Schiff sonst nicht unter den Brücken durch passt. Am letzten Donnerstag fuhr Gerd Eilers, der von Ehefrau Maike, seinem Bruder Peter und Schwägerin Linde auf der letzten Fahrt des Jahres begleitet wurde, von Juist nach Emden. Nach einer Nacht an der Kesselschleuse ging es dann morgens über den Kanal weiter, gegen 10:15 Uhr war das Ziel erreicht. Noch am selben Nachmittag wurde die "Wappen" an Land geholt.

Bereits seit 1974 ist das Schiff, das vorher "La Paloma" hieß, auf Juist beheimatet. Die "Wappen von Juist" war das erste von drei Schiffen dieses Typs, die in Westerende-Kirchloog gebaut wurden. Das zweite Schiff läuft heute in Nordfriesland, und das dritte wurde für die Schifffahrt der Inselgemeinde Langeoog gebaut, fährt aber heute unter dem Namen "Dollard" auf der Ems.

Unser Foto zeigt die Ankunft der "Wappen von Juist" bei der Voß-Werft.  
JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**

